
本报讯 近日，记者从市国土局了解到，今年上半年
我市工业用地供应量达 1500亩，同比增长 49.6%。

据介绍，随着部分工业项目的增资扩建和一批新项目
的落户，上半年，我市实施 5000万元至 1亿元的工业项目
24个，用地 282亩；实施亿元以上工业重大项目 35个，用
地 1043亩。其中，市经济开发区工业用地量为 990亩，占
全市工业用地总量的 66%左右。此外，上半年我市还盘活
存量建设用地 8宗，约 604.04亩。 姜兴盛 管玮玮

上半年全市工业用地同比增长 49.6%
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高邮市道路客运有限公司因工作需要，现招聘客车驾驶员，年龄
在 25—48周岁持有 A1类驾驶证和客运从业资格证。一经录用待遇
从优，月收入 2800元左右，另按照国家规定缴纳养老、医疗等各类保
险。联系电话：84499804、13801448524，联系人：杨先生

高邮市道路客运有限公司
二 O一三年七月十六日

招聘

中共高邮市委 高邮市人民政府 主办 高邮市新闻信息中心 承办
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去年以来，扬州、高邮两级水利部门投入 2000多万元对我市运河沿线南关洞、周山洞等
处闸口进行全面改造和维护，以确保南水北调工程顺利实施。预计整个工程于今年 8月全
部完工。图为施工人员正在对镇国寺附近的湖河调度闸进行检修。 王林山摄

本报讯 19日，扬州市党工共
建“四统筹一创争”活动推进会暨
先进表彰会在邮召开。市委书记
韩方，市委常委、组织部部长孙建
年出席会议。

韩方在会上致辞。他说，根据
省委、扬州市委的要求，我市结合
非公企业发展实际，以劳资双赢
为目标，以制度建设为关键，以典
型培育为抓手，以领导重视为保
障，扎实有效开展非公企业党工
共建“四统筹一创争”活动，涌现
出一批先进基层党组织、模范职
工之家、优秀共产党员、文明职
工，壮大了民营经济“主板块”，提
升了非公企业的经济效益、社会
效益，为全市经济社会快速发展
提供了强有力的支撑。

韩方指出，非公企业天地广
阔，党工共建大有可为。我市将抢
抓省委省政府扶持苏中地区、扶
持苏中苏北结合部经济相对薄弱
地区加快发展的政策机遇，在推
动民营经济快速发展、增强经济
发展内生动力的基础上，不断提高
非公企业党工共建科学化、制度
化、长效化水平，推动我市在更高
水平小康社会建设中率先崛起。
会议回顾总结了近年来扬州

市党工共建“四统筹一创争”活动
的开展情况，并对下一步工作提
出了明确要求。会议强调，要广泛
开展党工“组织统筹覆盖、人员统
筹配置、活动统筹开展、保障统筹
落实，创建先进基层党组织、模范
职工之家，争做优秀共产党员、文
明职工”活动，进一步提升统筹效
果，拓展统筹路径，健全统筹机

制，把党工共建“四统筹一创争”活动不断引向深入。
会议还表彰了扬州市党工共建“四统筹一创争”

活动先进单位，高邮市、邗江区汊河街道、江都区邵
伯镇南渡村、江海职业技术学院等四家单位在会上
作了交流。 胡勇民 周雷森
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本报讯 连日来，市四套班子领导及市级
机关部门、乡镇（园区）的党员领导干部，围绕
“关注基层、关心民生、关爱群众”这一主题，
顶着炎炎烈日深入基层一线开展民情大走
访活动，梳理出一批基层亟待解决的难题，
开展了一次特别关爱行动，落实了一批惠民
利民措施。据了解，自 4月下旬活动开展以
来，我市共向基层及群众资助慰问物资、资
金 69.5万元，制定落实惠民、惠企等各项措
施 332项，解决问题 617件。

活动中，市四套班子领导干部带头开
展挂钩联系基层“1+9”活动，每人分别联系
一个乡镇（园区）、一个村、一个社区、一个

重点企业、一个 10 亿元重大项目、一个服
务业项目、一个法治建设联系点、一名“双
带”党员、一个困难户。同时，市级机关部
门、乡镇（园区）的每个党员干部也主动走
访 3至 5户困难对象。市委书记韩方多次
深入乡镇、园区、社区及重点企业等走访调
研、体察民情，同当地干部群众、企业负责
人交友、交心。市长方桂林坚持定期赴项目
建设现场和相关企业调研、现场办公，并深
入联系点汉留镇同干部群众谋发展思路、
解发展难题、听百姓心声。市政协主席倪文
才、市委副书记金春林等市领导在大走访
活动中，把挂钩联系对象作为服务重点，无

论是在文化产业项目建设现场、服务业项
目建设现场，还是在党建工作室及相关企
业、社区、村组等处，都能看到他们走访的身
影。在市委统战部创新开展“六大同心工程”
活动中，经常会听到这样的声音：“到困难群
众家中去，一枝一叶总关情！”

据统计，自民情大走访活动开展以来，已
有 1717名党员干部先后走访困难群众 2165
户，走访企业 1066家，收集意见、建议 1286
条，并对排查出来的基层和群众急需解决的
问题，做到决策在一线落实、问题在一线解
决、成效在一线检验、作风在一线改变。

陈寨英 殷朝刚

我市组织党员干部开展民情大走访活动———

关注基层 关心民生 关爱群众

本报讯 18日至 19日，由省农开局和省
财政厅农发办组成的省级验收组来邮，验收
我市 2012年度国家农业综合开发项目。经认
真评估，验收组一致同意我市农业综合开发
项目通过省级验收。市委常委、市纪委书记朱
勇，副市长杨文喜参加活动。

2012年，我市实施的国家农业综合开发
项目分为土地治理项目和产业化经营项目两
类。其中土地治理项目实施面积 3.15万亩，
涉及汉留、甘垛、八桥、三垛、周巷 5个乡镇 9
个行政村，项目总投资 3545万元；产业化经
营项目涉及江苏戚伍水产发展股份有限公
司、三垛镇少游罗氏沼虾养殖专业合作社等
8 家农业龙头企业和农民专业合作组织，项
目总投资 974万元。项目的成功实施，大大
提高了我市农田防汛抗旱能力、粮食生产能
力和农业产业化经营水平，促进了农业增效、
农民增收。

在邮期间，省验收组一行通过听汇报、查
资料、核资金、看现场等方式，全面检查了我
市 2012年度国家农业综合开发项目建设和
管理情况，认为我市领导重视、组织有力，工
程质量优良，资金管理规范，档案管理齐全，
建设任务全面完成，一致同意我市农业综合
开发项目通过省级验收。

徐霞 周麟

我市农开项目通过省级验收

本报讯 22日下午，副市长杨文喜率
市农委、工商局、药监局等部门相关负责
人，检查全市农产品质量安全工作。

杨文喜一行先后来到城区苏邮农资
连锁有限公司、三垛镇少游罗氏沼虾产销
专业合作社、甘垛镇宏大饲料有限公司等
处，通过看现场、听汇报、抽查农产品样品
等方式，详细了解农产品质量安全工作落

实情况。
检查中，杨文喜要求，各有关部门和单

位要落实工作责任，强化为农服务意识；
加强农业投入品监管工作，建立健全农产
品质量安全追溯体系；加强宣传培训，提
高农产品质量安全意识；加大联合执法力
度，着力构建农产品安全长效管理机制，
确保全市农产品质量安全。徐兴锋周麟

市领导检查农产品质量安全工作
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